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Patto per la sicurezza nel porto di Ancona

Inail Marche e Autorità di sistema portuale hanno sottoscritto un'intesa per

promuovere la sicurezza sul lavoro nell'area portuale di Ancona. Il progetto

prevede strumenti metodologici di supporto al processo di autovalutazione e

alla gestione dei rischi. "Modello territoriale di intervento integrato in materia di

salute e sicurezza nell'area portuale di Ancona". Inail Marche e Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale hanno sottoscritto un'intesa per

realizzare un progetto che ha l'obiettivo di fornire alle imprese che operano

nell'area portuale degli strumenti metodologici di supporto al processo di

autovalutazione, alla gestione dei rischi e all'organizzazione delle attività

aziendali nel ciclo produttivo locale. L'intesa, sottoscritta da Inail Marche e

Autorità di sistema portuale, fa seguito all'accordo, stipulato ad aprile, per la

crescita di una cultura della sicurezza in ambito portuale tra l'Inail, il ministero

delle infrastrutture e dei trasporti e Assoporti. Alla firma è seguita un'iniziativa

di presentazione dei contenuti. Ad Ancona si è infatti svolto il "Forum della

prevenzione Made in Inail", dedicato alla sicurezza sul lavoro nella realtà

portuale, al quale hanno partecipato anche il presidente Inail, Franco Bettoni

(nella foto), e il vice ministro Edoardo Rixi.

ilrestodelcarlino.it
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Gli avvocati si preparano al voto

Egidio Albanese: «Necessario un lavoro di "ascolto attivo" da parte del

Consiglio. L'Ordine sia specchio del Foro» Gli avvocati ionici sono chiamati di

nuovo alle urne per il rinnovo del Consiglio dell'Ordine. Si voterà nei giorni 20,

21 e 22 novembre. Abbiamo incontrato l'avvocato Egidio Albanese, candidato

nella lista "Le voci del Foro". Consigliere uscente dell'Ordine degli Avvocati di

Taranto, ha una significativa esperienza associativa ed istituzionale, avendo

ricoperto il ruolo di Presidente della locale Camera Penale, nonché Presidente

del Consiglio dell'Ordine e del Consiglio Distrettuale di Disciplina. Gli abbiamo

chiesto di illustrarci la visione e i punti essenziali del programma. La domanda

mi permette di precisare che il nostro progetto parte da lontano perché è il

frutto di un confronto continuo con i nostri colleghi, nel corso degli anni: molti

dei nostri candidati, primo fra tutti il candidato presidente avv. Vincenzo Di

Maggio, hanno maturato una considerevole esperienza nelle istituzioni e nelle

associazioni forensi, a livello locale e nazionale. Il nostro obiettivo principale è

valorizzare il ruolo costituzionale dell'Avvocato e, al contempo, sostenere le

ragioni della difesa dell'autonomia e dell'indipendenza del difensore e delle

istituzioni forensi da ogni potere politico. Il nuovo Consiglio avrà due direttrici fondamentali a presidio dell'autonomia

e indipendenza: affiancare concretamente i colleghi nelle attività professionali quotidiane e governare il cambiamento,

affrontando consapevolmente le sfide di innovazione che la società pone oggi all'Avvocatura, nel solco della

valorizzazione dei giovani e delle pari opportunità. Per quanto mi riguarda ho sempre vissuto il ruolo di rappresentante

della Avvocatura come un onore ed un onere: l'onore di godere della stima dei colleghi che mi hanno omaggiato del

loro consenso e l'onere di portare, nelle sedi competenti, la Loro voce. A tal proposito ringrazio i colleghi che mi

hanno sostenuto e che continueranno ad omaggiarmi del loro consenso ed affetto. Commenti L'Assemblea Generale

ALIS e Stati Generali del Trasporto e della Logistica magnificamente organizzata all'Auditorium Conciliazione, nel

cuore di Roma e a due passi da Piazza San Pietro, ha avuto un grande successo, anche grazie alla presenza di sette

ministri, tanti viceministri e sottosegretari e molti rappresentanti istituzionali del settore che sono saliti sul palco. I

convegni, gli interventi, i talk che si sono alternati in due giorni dal programma fittissimo e cronometrico hanno

coinvolto autorevoli ospiti, ponendo al centro del dibattito le priorità programmatiche per lo sviluppo del Sistema

Paese : la competitività delle imprese, la transizione ecologica e digitale, il ruolo dei porti e degli interporti, le sfide per

le nuove generazioni e, in generale, il futuro dei settori del trasporto, della logistica e dei servizi. Ed ecco il ricco

parterre : il Vicepremier e Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini il Vicepremier e Ministro agli Affari

Esteri Antonio Tajani il Ministro

Taranto Buonasera
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all'Ambiente e alla Sicurezza Energetica Gilberto Pichetto Fratin il Ministro delle Imprese e del Made in Italy Adolfo

Urso il Ministro per gli affari europei e le politiche di coesione Raffaele Fitto il Ministro della Cultura Gennaro

Sangiuliano il Ministro del Turismo Daniela Santanchè il Ministro per la Protezione civile e le Politiche del Mare Nello

Musumeci il Ministro per le Disabilità Alessandra Locatelli il Sottosegretario alla Presidenza del Consiglio Alessandro

Morelli i Viceministri Edoardo Rixi, Galeazzo Bignami e Francesco Paolo Sisto i Sottosegretari Tullio Ferrante, Paola

Frassinetti, Sandra Savino, Claudio Durigon e Claudio Barbaro il Vicepresidente della Camera dei Deputati Giorgio

Mulè i parlamentari Salvatore Deidda, Maurizio Lupi, Tiziana Nisini e Walter Rizzetto la Vicepresidente della Regione

Lazio Roberta Angelilli l'Assessore alla Mobilità di Roma Capitale Eugenio Patanè il Presidente degli armatori

mondiali Emanuele Grimaldi il Comandante Generale delle Capitanerie di Porto, Ammiraglio Nicola Carlone

l'Amministratore di RAM Davide Bordoni il Direttore Generale della Presidenza del Consiglio Francesco Tufarelli

l'Amministratore delegato di Invitalia Bernardo Mattarella il Presidente di Simest Pasquale Salzano il Presidente di

RINA Ugo Salerno il Presidente di Veronafiere Federico Bricolo il Presidente di Assoporti Rodolfo Giampieri i

Presidenti e commissari delle Autorità portuali Andrea Agostinelli, Andrea Annunziata, Massimo Deiana, Zeno

D'Agostino, Fulvio Lino Di Blasio, Francesco Di Sarcina, Vincenzo Garofalo, Luciano Guerrieri, Mario Mega, Pino

Musolino, Ugo Patroni Griffi e Sergio Prete, Paolo Piacenza e Federica Montaresi. Importante anche il

coordinamento giornalistico di alto livello con Bruno Vespa, Nicola Porro, Nunzia De Girolamo, Nathania Zevi,

Monica Maggioni, Maria Antonietta Spadorcia e Morena Pivetti. Hanno partecipato ai lavori anche autorevoli

rappresentanti dello Stato Maggiore della Difesa, dell' Aeronautica Militare, dell' Esercito Italiano, della Marina

Militare, dell' Arma dei Carabinieri, del Corpo della Guardia di Finanza, della Polizia di Stato e del Corpo nazionale dei

Vigili del Fuoco. L'auditorium della Conciliazione, uno dei più grandi di Roma, non ha potuto contenere tutti i

convenuti, tantissimi: "questo ha rappresentato - secondo il Presidente di Alis, Guido Grimaldi - un segno tangibile di

quanto sia importante lavorare insieme, per un futuro italiano ed europeo più sostenibile, specialmente nell'attuale

fase caratterizzata da complessi scenari geopolitici, come il terribile conflitto in Ucraina ed i recenti attacchi in Israele,

che creano instabilità, aumento dei prezzi di carburanti e prodotti energetici ed infine turbolenze finanziarie. Ogni

giorno con i nostri associati, che ringrazio per il costante impegno e la grande dedizione, cerchiamo di fornire le

migliori soluzioni volte a superare le sfide attuali e a disegnare le strategie per il settore". E così ha continuato il

presidente di Alis: "sono fiero di rappresentare oggi: 2.250 soci, 80 miliardi di euro di fatturato aggregato e 257.000

lavoratori, gli uomini e le donne del mondo del trasporto e della logistica, a cui rivolgo un sentito ringraziamento per il

quotidiano impegno nei confronti del Paese. Con loro lavoriamo e collaboriamo sempre più per: la sostenibilità

ambientale, economica e sociale, che consiste nell'investire in azioni e progetti sostenibili incoraggiando l'uso

responsabile delle risorse e la transizione verso energie rinnovabili,

Taranto Buonasera
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sempre più determinanti e necessari per garantire la stabilità economica ed il benessere sociale; il sostegno alle

imprese e all'iniziativa imprenditoriale, per il quale è necessario sburocratizzare e semplificare norme e procedure

amministrative, così come promuovere incentivi, agevolazioni fiscali e strumenti finanziari che consentano di investire

in innovazione; la formazione e l'istruzione, che prevedono la valorizzazione dei giovani e del capitale umano

attraverso programmi formativi, non solo per migliorare le competenze della forza lavoro ma anche per fornire

opportunità migliori, contribuendo così alla crescita dell'occupazione e del Paese. Gentili ospiti, abbiamo imparato

che le crisi possono rappresentare delle opportunità, ma per riuscire a coglierle occorre conoscere, studiare ed avere

il coraggio di investire nel progresso che rappresenta l'unica via perseguibile per un futuro del trasporto sempre più

green. ALIS approfondisce con attenzione le dinamiche della mobilità sostenibile, promuove il dialogo istituzionale ed

agisce concretamente al fine di consentire alle famiglie italiane di risparmiare tutti i giorni su beni e prodotti necessari."

"Siamo decisamente convinti che l'Italia, con la sua storia, le sue tradizioni e il suo patrimonio culturale, possa e

debba svolgere un ruolo cruciale nella costruzione di un presente più sicuro ed un futuro più sostenibile". Il passaggio

più bello della relazione introduttiva di Guido Grimaldi è stato proprio quello in cui ha parlato di "Un'Italia coraggiosa

navigatrice e illuminata imprenditrice" : "Ma soprattutto ci auguriamo che l'Italia riprenda il suo ruolo di coraggiosa

navigatrice, che grazie a diversi comandanti italiani ha permesso di scoprire luoghi sconosciuti ed inesplorati e di

illuminata imprenditrice, che grazie alle sue tante eccellenze mondiali ha potuto raggiungere traguardi straordinari in

molteplici settori, dal manifatturiero al farmaceutico, dall'agricolo al turistico, così come dai servizi ai trasporti e alla

logistica sostenibile. Ringrazio i nostri Soci che stanno investendo tempo prezioso e risorse notevoli in mezzi

all'avanguardia, nuovi collegamenti marittimi e maggiori spazi per crescere dal punto di vista economico,

occupazionale e infrastrutturale nella direzione di un trasporto ed una logistica sempre più efficienti e all'avanguardia".

Il bilancio che risulta dall'impegno di Alis è sicuramente positivo, con 6 milioni di camion stimati sottratti dalle

autostrade, 7 miliardi fatti risparmiare alle famiglie italiane grazie a un trasporto sostenibile come quello di Alis. Ma

vediamo nel dettaglio i numeri elaborati dal Centro Centro Studi ALIS che in collaborazione con SRM, ha analizzato i

benefici in termini ambientali, sociali ed economici ottenuti proprio grazie agli associati Alis : Nel 2023 ben 6 milioni di

camion sono stati sottratti dalle nostre autostrade, 143 milioni di tonnellate di merci sono state spostate dalle

autostrade verso l'intermodalità, attraverso i nostri eccellenti porti ed interporti, 5,4 milioni di tonnellate di emissioni di

CO2 sono state abbattute. Tutto questo conferma - proprio grazie al trasporto intermodale quindi - il risparmio

economico per le famiglie e i cittadini italiani di ben oltre 7 miliardi di euro. E sulla base di questi importanti risultati

raggiunti, il presidente Grimaldi ha lanciato il suo messaggio propositivo ed ecologico : "ci auguriamo che l'Italia e

l'Europa comprendano sempre più le istanze proposte dai nostri associati. Considerando da sempre la sostenibilità il

pilastro più importante su cui si regge la nostra Associazione,

Taranto Buonasera
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siamo consapevoli che per raggiungere gli ambiziosi e stringenti target previsti dall'Unione Europea occorrano

nuove tecnologie, che purtroppo ad oggi non esistono ancora. Pertanto auspichiamo maggiori investimenti in ricerca,

sviluppo e formazione così da evitare di aggiungere e prevedere ulteriori tasse e costi per cittadini e imprese. Mi

riferisco in particolare al sistema di tassazione ETS applicato al solo trasporto marittimo, in vigore da gennaio 2024,

che rappresenta un esempio di scelte opinabili e discutibili, dannose per l'Europa stessa. Infatti l'ETS rischia

purtroppo di compromettere e vanificare gli sforzi ed i risultati raggiunti finora dagli armatori, ad esempio attraverso le

virtuose Autostrade del Mare, che proprio l'Europa ha voluto fortemente incentivare negli ultimi anni con l'obiettivo di

sottrarre i camion dalle strade e ridurre le emissioni inquinanti. Pensiamo che nel solo 2022 il traffico di merci Ro-Ro

nei porti italiani è stato pari a circa 121 milioni di tonnellate, confermando il ruolo leader del nostro Paese per le

Autostrade del Mare e per i collegamenti con le isole. Questa ipertassazione potrebbe invece determinare un rischio

di back shift modale facendo fare all'Italia un balzo indietro di 30 anni con un ritorno di milioni di camion sulle nostre

autostrade con un preoccupante aumento dell'inquinamento e dell'incidentalità. Senza dimenticare inoltre la distorsione

della concorrenza modale che si potrebbe generare, in quanto dal 2024 l'ETS non sarà applicato a tutte le modalità di

trasporto ma solo al settore marittimo. Si tratta di una tassa europea che infatti andrebbe a colpire con un'incidenza

minima del solo 7,5% le emissioni globali del trasporto marittimo, senza però considerare il restante 92,5%. Pertanto

un simile sistema, che purtroppo colpisce un'unica modalità di trasporto in una circoscritta area del mondo, non

permetterà a nostro avviso di raggiungere l'obiettivo della totale decarbonizzazione verso cui noi tutti siamo orientati.

Riteniamo invece una buona soluzione per raggiungere tale obiettivo la proposta di Emanuele Grimaldi, Presidente

dell'International Chamber of Shipping, di istituire un fondo globale di ricerca e sviluppo "Fund & Reward", alimentato

attraverso una fee su tutte le emissioni prodotte a livello mondiale, dal quale si possano poi attingere le risorse per le

nuove tecnologie, ma soprattutto per i nuovi carburanti che saranno sempre più costosi e per premiare gli armatori

che si sono impegnati e hanno investito prima in nuove tecnologie. Al fine di ridurre le emissioni prodotte dal trasporto

su gomma, alcuni Paesi europei come Germania e Austria hanno ad esempio modificato la regolamentazione sui

pedaggi autostradali prevedendo l'introduzione, rispettivamente a dicembre 2023 e gennaio 2024, di una tassa sulle

emissioni di CO2 per i veicoli pesanti in transito sulle autostrade, che graverà soprattutto su chi utilizza camion vecchi

e molto inquinanti mentre sarà ridotta per chi dispone di flotte di ultima generazione. A tal proposito è opportuno

ricordare che in Italia abbiamo purtroppo un parco circolante tra i più datati d'Europa e quindi sono necessari ulteriori

sostegni ed incentivi per gli imprenditori al fine di poter rinnovare i propri mezzi. E proprio in materia di incentivi per il

settore, vorremmo rivolgere un ringraziamento al Ministro Salvini per l'attenzione rivolta all'intero comparto con

l'annuncio del nuovo programma "Sea ModalShift" destinato ad incentivare l'intermodalità marittima per le annualità

dal 2022 al 2026, recuperando così anche quelle somme non

Taranto Buonasera
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ancora erogate per il 2022. Ci auguriamo che il Governo possa inoltre intervenire prevedendo l'aumento della

dotazione finanziaria per il "Sea modal shift" e per il Ferrobonus con uno stanziamento di 100 milioni di euro annui per

ciascuna misura, ma ad oggi ringraziamo il Ministero per quanto fatto per il settore ed esprimiamo profondo orgoglio

per il grande risultato a beneficio del Paese e dell'intera collettività. Ad ulteriore dimostrazione di quanto questi

incentivi per l'intermodalità marittima siano necessari a supporto delle imprese e a beneficio dell'ambiente e dell'intera

collettività evidenziamo che nel 2022, anno in cui appunto non era stato erogato l'incentivo Marebonus, si è assistito

ad un incremento del traffico dei camion su rete ANAS del +4% rispetto al 2019, come riportato dall'Osservatorio

sulle tendenze della mobilità del MIT. In tema di connessioni marittime e potenziamento della blue economy

ricordiamo inoltre che il Governo ha approvato per la prima volta il Piano nazionale del mare, a cui anche ALIS ha

contribuito, al fine di riconoscere, tutelare e valorizzare ancora di più una risorsa davvero fondamentale per

l'economia e per la transizione ecologica. Infine, il presidente Grimaldi ha ricordato anche gli importanti accordi

realizzati con grandi istituti bancari e stakeholders per presentare strumenti finanziari a supporto delle aziende

associate: - il Protocollo d'intesa con SIMEST, siglato proprio nell'Assemblea Generale dello scorso anno, per

promuovere nuove iniziative a sostegno dell'internazionalizzazione delle aziende associate in tutti i Paesi nei quali

SIMEST può supportare lo sviluppo estero delle imprese e dei distretti di riferimento; - il Basket Bond ALIS che, con

una dotazione iniziale di 130 milioni di euro, punta a supportare progetti industriali dei soci finalizzati al potenziamento

della capacità competitiva degli stessi e del sistema economico, collaborando così al processo di innovazione e

trasformazione della filiera logistica; - il nuovo Accordo di collaborazione con la Banca Monte dei Paschi di Siena

attraverso il quale è stata individuata un'ampia gamma di prodotti offerti proprio agli associati a condizioni molto

favorevoli per i nostri Soci. Se parliamo di ambiente ed economia, non possiamo ovviamente tralasciare l'aspetto

della sostenibilità sociale che, per ALIS, è davvero un valore importante e ha l'obiettivo di costruire con idee e azioni

concrete una società più generosa nei confronti dei più bisognosi. Il presidente Grimaldi non ha dimenticato l'impegno

di solidarietà profuso con ALIS per il Sociale, portando attivamente avanti progetti ed iniziative legati al terzo settore,

all'inclusione, alla promozione dei valori dello sport e, in generale, a tutto ciò che riguarda la sostenibilità sociale

grazie alla generosità dei Soci: "Questo è stato anche uno degli aspetti più innovativi della nostra fiera LET EXPO fin

dalla prima edizione, dove per la prima volta in un evento fieristico è stato dedicato un intero padiglione ad enti e

associazioni no profit che ogni giorno operano per il bene dei più fragili e bisognosi." Ha pure annunciato le date

(Verona, 12-15 marzo 2024) della terza edizione di LET EXPO su trasporti, logistica, servizi alle imprese, professioni

e formazione, ovvero la fiera più green e sexy dell'anno. "Questa nuova ed entusiasmante edizione si porrà obiettivi

ancora più ambiziosi in termini di espositori, visitatori, stakeholder, giovani ed ospiti e rappresenterà l'occasione per

fare networking, scoprire nuove opportunità ed innovazioni per

Taranto Buonasera

Primo Piano
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il nostro settore e, naturalmente, confrontarci sui temi strategici per il nostro Paese." Un altro importante riferimento

è stato dedicato al grande lavoro svolto dalla struttura interna di Alis con i grandi progetti di comunicazione ed

informazione : " ALIS Channel, la nostra tv che ha superato i 30 milioni di visualizzazioni e propone un ricco

programma tra edizioni quotidiane ed approfondimenti settimanali; ALIS Magazine, la nostra rivista disponibile sia in

versione digitale che cartacea con oltre 200.000 copie cartacee distribuite a tutti i Soci e stakeholder e presente

anche nelle principali edicole italiane. Per sviluppare una economia sana e competitiva, non occorrono solo mezzi di

trasporto all'avanguardia ed infrastrutture efficienti come porti, interporti e hub logistici moderni, ma è necessario

anche: semplificare il quadro normativo e le procedure amministrative favorire una maggiore digitalizzazione di

imprese e cittadini avere la capacità come Paese di attrarre nuovi investimenti ridurre le tempistiche e i costi di

accesso alle professioni del settore intensificare la cooperazione tra mondo imprenditoriale e mondo formativo

investire nella creazione di nuove competenze specifiche prevedere incentivi e sgravi fiscali per le nuove assunzioni.

Su molti di questi temi il Governo interverrà proprio nella Legge di Bilancio, che sarà approvata entro fine anno, e

riteniamo positive intanto le misure previste sulle assunzioni a tempo indeterminato per gli under30." Il messaggio

finale di Grimaldi non poteva non essere rivolto ai temi della Formazione e occupazione come priorità

programmatiche sia per il Governo sia per ALIS. "Riteniamo fondamentale che si valorizzi sempre più il capitale

umano, vera forza per imprese e società, e per questo vorremmo sottolineare lo straordinario lavoro svolto da ALIS

Academy attraverso importanti e costanti sinergie con Scuole, ITS, Università, centri di ricerca, società di risorse

umane e, ovviamente, con tutti i Soci di ALIS. Tutto al fine di creare un futuro per i nostri giovani. Un dato interessante

è che, nonostante una diminuzione del tasso di disoccupazione totale che è sceso al 7,3%, resta però ancora

preoccupante il dato sulla disoccupazione giovanile che è al 22% e che, in alcune regioni del Sud Italia, supera

addirittura il 50% come riportato da Eurostat. Questi dati ci impongono una riflessione visto che nel settore

registriamo una preoccupante carenza di figure specializzate che deve essere fronteggiata con grande

determinazione e concretezza, mentre le nostre imprese associate offrono importanti opportunità di lavoro proprio a

quei tanti giovani che oggi fanno fatica a sognare e a costruire un futuro nel proprio Paese. Interessante e innovativo

il messaggio finale di Guido Grimaldi ai tantissimi giovani presenti ai lavori: "ALIS, insieme ai suoi associati, è pronta

a rappresentare una seria e stabile opportunità di lavoro e di vita nel nostro Paese. Ci stiamo impegnando a dare

l'esempio, a diffondere la cultura del trasporto e della logistica, a tracciare la giusta rotta sulla quale navigheranno le

future generazioni. Lavorate insieme a noi! E ricordate che grazie alle vostre idee, ai vostri progetti e ai vostri sogni ci

aiuterete senz'altro ad essere il motore del cambiamento verso un futuro migliore per tutti noi. Voi potete fare la

differenza e noi saremo al vostro fianco. ALIS è l'Italia in movimento.

Taranto Buonasera

Primo Piano
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Terrazza Incontra Porti e Città: stasera alle 21 il punto sulle grandi opere

Appuntamento a Terrazza Colombo con un panel di ospiti di grande prestigio

di Matteo Cantile GENOVA - L'ipotesi di tagliare i 4 miliardi del Pnrr dalla

cantiere del Terzo Valico, l'opera ferroviaria ad alta capacità sulla direttrice

Genova - Milano, ha riacceso i riflettori su questa importante infrastruttura: di

questo si parlerà questa sera nel tradizione appuntamento 'Terrazza Incontra

Porti e Città' , l'evento organizzato da Primocanale e Terrazza Colombo Per

discutere di questa e delle altre infrastrutture pianificate per garantire un nuovo

destino al porto, alla città di Genova e all'intero sistema socio economico della

Liguria interverrà in diretta un qualificatissimo panel di relatori: attorno al

classico tavolo quadrato di Terrazza si confronteranno il viceministro alle

Infrastrutture e ai trasporti Edoardo Rixi , il presidente di Regione Giovanni Toti

, il sindaco di Genova Marco Bucci , il commissario straordinario dell'Autorità

portuale Paolo Piacenza , il commissario del Terzo Valico Calogero Mauceri ,

l'amministratore delegato di Rete Ferroviaria Italiana Gianpiero Striscuglio e

l'amministratore delegato di Trenitalia Luigi Corradi Assieme al futuro del Terzo

Valico saranno oggetto del dibattito anche il nodo ferroviario di Genova e il

resto delle opere piccole e grandi , dalla diga alla viabilità portuale, che sono state progettate e finanziate. Nei giorni

scorsi l'ipotesi, ventilata dal ministro con delega al Pnrr Raffaele Fitto , di definanziare il Terzo Valico aveva fatto

saltare sulla sedia l'intera politica ligure: la notizia ha mobilitato anche il viceministro ai trasporti, il ligure Edoardo Rixi,

che a Primocanale ha rassicurato sulla tenuta del finanziamento e sul cronoprogramma di completamento

dell'infrastruttura (LEGGI QUI). La possibilità di rallentare o addirittura fermare la costruzione del Terzo Valico avrebbe

restituito effetti letali anche per un'opera ad esso collegata, cioè il potenziamento del nodo ferroviario di Genova

(fondamentale non solo per il porto ma anche per la circolazione dei treni dei pendolari genovesi). Nel corso della

puntata di questa sera, coordinata dall'editore di Primocanale e presidente di Terrazza Colombo Maurizio Rossi e dal

direttore di Primocanale Matteo Cantile , saranno affrontati anche altri temi decisivi per lo sviluppo della città, come la

realizzazione della nuova Diga Foranea, opera bandiera del Pnrr, e l'ammodernamento dell'aeroporto di Genova.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Turismo, Confartigianato chiede all'Adsp un pontile da dedicare al settore del noleggio
delle barche

La crescita del turismo e la bellezza delle nostre coste, dalle Cinque Terre al

Golfo dei Poeti, dalla Riviera a Porto Venere, da Lerici a Bocca di Magra

hanno fatto crescere enormemente il settore del noleggio di natanti. "La

crescita del noleggio è stata inaspettata - spiega Nicola Carozza, responsabile

sindacale di Confartigianato - e va dato il merito al lavoro e all'energia di molti

giovani. Ora però per guardare avanti serve che la categoria si strutturi e

acquisisca coscienza delle potenzialità e delle responsabilità di chi porta per

mare i turisti. Per questo motivo Confartigianato, che da anni segue il settore,

ha deciso di dar vita a un'associazione, rafforzando la propria rappresentanza

sindacale e i servizi dedicati al settore, e una delle prime richieste che

avanziamo all'Autorità di sistema portuale è quella di dedicare un pontile alla

radice del Molo Italia per l'imbarco e lo sbarco in sicurezza dei passeggeri".

Uno di questi esempi di imprese nate dalla voglia dei giovani di crearsi un

lavoro che Confartigianato prende a modello è quello di Ester Sambuelli,

giovane di 31 anni, capace e motivata, con un compagno e madre di un figlio

di 3 anni, che dopo aver lavorato a Milano 8 anni, nel 2022 ha aperto la ditta di

noleggio "Angel of the sea" con un bellissimo gozzo a vela di 8 metri vedendo in questa attività un lavoro nel suo

territorio. "Mi piacciono il mare e il settore del turismo - spiega Este - e il settore del noleggio mi permette di

conoscere persone che vengono da tutto il mondo a visitare il nostro territorio, parlare lingue diverse, lavorare all'aria

aperta, portarli a fare l'aperitivo al tramonto. Certo non mancano le difficoltà nel conoscere la normativa, nel

rapportarsi con gli enti come la Capitaneria di porto e il Parco nazionale delle Cinque Terre, le piattaforme turistiche

ma con l'educazione, la serietà e l'aiuto di Confartigianato ritengo sia possibile superare questi ostacoli e far crescere

questo settore che è ancora molto frammentato. La richiesta di un pontile nel Golfo è certamente la più sentita,

ciascuno di noi ha un posto barca privato ma avere un luogo vicino al molo dove attraccare per il tempo necessario,

accogliere i clienti e farli salire sul natante in sicurezza sarebbe un'opportunità importante". Per ulteriori informazioni

su Confartigianato e la nuova categoria che rappresenterà locazione e noleggio natanti è possibile chiamare tel.

0187286652 - e-mail: carozza@confartigianato.laspezia.it Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Il 28 novembre ad Ancona il 3° Forum di SUPER YACHT 24: programma e relatori

Sarà un momento per mostrare le eccellenze del distretto nautico dell'Adriatico

e riflettere sulle opportunità ancora da cogliere 19 Novembre 2023 Le Marche:

la Regione delle navi di lusso - Ancona, 28 Novembre 2023 Ridotto del Teatro

delle Muse | ore 9:30-13:00 In collaborazione con l'associazione Marche

Yachting and Cruising e con l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centrale Tra gli argomenti e i case study trattati spiccheranno le eccellenze

locali nella costruzione e nel refit di super yacht, la presentazione di un cluster

ricco di aziende attive nella fornitura, l'insufficienza di approdi in Adriatico, i

nuovi player di mercato e i nuovi progetti di sviluppo, le innovazioni e la

sostenibilità, il parere dei comandanti, le nuove infrastrutture e i progetti

d'investimento. PROGRAMMA 9:30 Registrazioni e welcome coffee

sponsored by Rina Maxima 10:00 Saluti istituzionali Avv. Daniele Silvetti,

Sindaco Comune di Ancona Contrammiraglio Donato De Carolis, Direttore

Marittimo delle Marche Dott. Gino Sabatini, Presidente Camera di Commercio

delle Marche Dott. Francesco Acquaroli, Presidente Regione Marche 10:20-

10:40 Keynote Speech a cura di: Prof. Donato Iacobucci - Università

politecnica delle Marche Importanza e andamento dell'industria nautica nella Regione Marche 10:40 - 12:10 Tavola

rotonda a cura di SUPER YACHT 24 Nicola Pomi (Volvo Penta) Gianluca Devicienti (MSA Yacht) Giorgio Gallo

(Rina) Capt. Pietro Borgo (Italian Yacht Masters) Alfonso Postorino (cantiere Rossini) Roberto Perocchio

(Assomarinas) Massimo Minnella (Team Italia) Sandro Bruni (Palumbo Superyachts) Marcello Maggi (Wider Yachts)

Bruno Piantini (CRN - Ferretti Group) Moderatore - Nicola Capuzzo (SUPER YACHT 24) 12:10 - 12:40 Panel

istituzionale Maurizio Minossi - Presidente Associazione Marche Yachting and Cruising Ing. Vincenzo Garofalo -

Presidente ADSP Mare Adriatico Centrale Andrea Maria Antonini - Assessore alle attività produttive Regione Marche

Moderatrice - Sara Stimilli Conclusioni RELATORI & PARTECIPANTI Cantieri Yacht manager Comandanti Broker

Istituzioni Service provider Designer Fornitori Studi legali Agenzie marittime Marina Associazioni.

Shipping Italy

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Sessant'anni di autotrasporto a Civitavecchia: tante le sfide da vincere

CIVITAVECCHIA - Sessant'anni e non sentirli. Sessant'anni nel corso dei quali

i l  Consorzio Autotrasportatori Civitavecchia si è saputo rinnovare,

rispondendo alle richieste del mercato e contribuendo alla crescita del porto,

centro nevralgico per la categoria rappresentando circa l'80% del fatturato

annuo, rimanendo un punto di riferimento importante, anello fondamentale della

logistica. Il Cac ha festeggiato ieri i 60 anni dalla sua fondazione, in una sala

convegni dell'Adsp piena di operatori e famiglie, istituzioni e rappresentanti del

cluster portuale, presenti per testimoniare la vicinanza ad una realtà che negli

anni ha saputo farsi spazio grazie alla professionalità e all'efficienza

dimostrata; realtà tra le più longeve del Paese, soprattutto in un periodo dove

l'età media di una azienda è di dieci anni. "Tante realtà, un unico operatore: a

60 anni dalla nascita il consorzio di Civitavecchia ripercorre le tappe della sua

storia e raccoglie le sfide dell'autotrasporto del domani" è stato il titolo scelto

per il convegno, un focus per ripercorrere le tappe più significative della storia

del Consorzio e r i f let tere sul le sf ide che r iguarderanno i l  settore

dell'autotrasporto merci italiano nei prossimi anni. «Questo è un lavoro che può

ancora garantire orgoglio e dignità» ha detto il presidente Peppino Loria, che ha auspicato un sempre maggiore

coinvolgimento dei giovani, sui quali non si smette mai di investire, anche in termini di formazione. «Abbiamo vissuto

periodi difficili - ha aggiunto -momenti di crisi come quella più pesante delgi anni '90, ma le abbiamo sempre superate,

mettendo in campo le migliori energie, adeguando le nostre macchine stando dietro all'evoluzione del porto e

contribuendo alla sua crescita». E ha ricordato alcune ultime operazioni importanti, come l'aver scaricato in due

mezze giornate due navi di carbone e rinfuse, portando 55 container a 128 km di distanza senza un'ora di ritardo o il

trasporto di 9700 tonnellate di merci in 24 ore al deposito di Guidonia. «Risposte - ha aggiunto - che ci riempiono

d'orgoglio». Nella sua relazione, il direttore del Cac Patrizio Loffarelli, soddisfatto della bella festa, ha quindi

ripercorso la storia del consorzio, confermando come la realtà sia pronta a raccogliere le sfide future, garantendo

quanto già fatto in questi 60 anni, attraverso la programmazione e la presentazione di proposte costruttive nei tavoli

che li vedono protagonisti. Un atteggiamento, questo, sottolineato anche dal presidente dell'Adsp Pino Musolino che

ha evidenziato proprio lo spirito propositivo del consorzio. «Le sfide sono molte - ha spiegato - e noi continueremo

ad essere un ascoltatore attento, un collaboratore e compagno di strada per un sistema che funzioni dalla banchina

alla fabbrica». Fondamentale, in questo senso, il discorso legato alle infrastrutture e alla manutenzione. «Infrastrutture

- ha aggiunto Musolino - all'altezza, al passo con i tempi, eliminando quei colli di bottiglia che rischiano di vanificare il

lavoro e la funzionalità del porto stesso». Davanti al sindaco Tedesco, all'assessore regionale alla

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Mobilità Fabrizio Ghera, al segretario Generale di Assotir, Claudio Donati e al Vicepresidente di Federauto nonché

manager di Romana Diesel, Massimo Artusi, il direttore Loffarelli ha richiesto all'Adsp di lavorare sul tavolo del livello

dei servizi portuali, ad Assotir la proposta al Governo di inserire negli appalti pubblici anche la voce del trasporto e

alla Regione il finanziamento delle famose Viacard. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La Marina Militare apre le porte del sommergibile Todaro

Sarà visitabile oggi dalle 10 alle 12 e dalle 14,30 alle 17,30. Resterà in porto

fino a mercoledì CIVITAVECCHIA - Un nuovo gioiello della Marina Militare

italiana apre le porte alla popolazione. Il sommergibile Todaro della Marina

Militare ieri mattina ha ormeggiato nel porto di Civitavecchia, nei pressi del

Forte Michelangelo, dove rimarrà fino al prossimo 22 novembre. I l

sommergibile sarà aperto alle visite della popolazione locale oggi, 19

novembre, dalle 10 alle 12 e dalle 14:30 alle 17:30. Si tratta di iniziative molto

apprezzate dalla cittadinanza come, ad esempio, nel caso delle visite alla

Nave Garibaldi o a Cavour, Duilio e Bergamini che hanno fatto il pieno di

visitatori nelle loro giornate di sosta nello scalo cittadino. Il sommergibile

Todaro è uno dei più della classe U212A della Marina Militare Italiana. È uno

dei due sottomarini della classe Todaro, progettati in Germania, ma costruiti in

Italia da Fincantieri. Si tratta dei sottomarini convenzionali da piccola crociera

(costieri) più moderni al mondo, dotati di propulsione diesel-elettrica affiancata

ad un sistema di cel le a combustibi le indipendente dall 'ossigeno.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Due progetti fantastici ci sono, ma non si vedono

Passeggiando tra le notizie delle diciotto giornate (la diciannovesima, ossia

quella odierna, deve ancora passare ai raggi x ) di questo lagnoso e talvolta

financo troppo appiccicoso mese di novembre, tre meritano il podio. La prima,

regina splendida splendente, il favoloso record degli oltre milioni di crocieristi

approdati a Civitavecchia stabilito dall'Autorità Portuale. Eh sì, meravigliosa

notizia che giustamente ha permesso allo staff di Molo Vespucci capitanato da

Pino Musolino di festeggiare l'evento e di aver fatto raggiungere alla nostra

città un livello planetario. Soddisfazione massima e basterebbe che i signori

del Pincio si rendessero conto di possedere un tesoro tanto inestimabile

quanto bello (ma che non balla per la mancanza di dinamismo ed inventiva di

chi evidentemente preferisce solo trastullarsi nelle dorate stanze pinciote) per

promuovere iniziative intelligenti e fortemente attrattive, che permetterebbero

alle casse comunali e all'intero settore del commercio di sfoggiare larghi

sorrisi. La seconda riguarda il Museo del Mare, incastonato nello strepitoso

Forte (e già questo capolavoro michelangiolesco incanterebbe migliaia di

turisti),che da quattro anni è pronto ad aprire epperò aspetta non che piova la

manna dal cielo, bensì semplicemente di ottenere i permessi dalla giunta Tedesco per essere inaugurato. E dire che

durante la legislatura grillina s'era trovata l'intesa tra l'ex assessore D'Anto' e l'allora comandante della Capitaneria

Leone, "epperò, iniziato il nuovo corso amministrativo centrodestrorso - si duole Mario Palmieri del Museo -

improvvisamente ed incredibilmente tutto si è fermato" ( Trc , 9 novembre). E aggiunge: " Trovo assurdo che non vi

sia un'istituzione permanente al servizio della società. Abbiamo le carte in regola perchè finalmente il Museo possa

svolgere un ruolo importantissimo e la conferma sta nel fatto che ci è stato permesso di portare tutto il materiale al

Forte" (ibidem) . Scontata a questo punto la domanda: quanto è potente la forza del Museo di calamitare l'interesse

generale ? Spiega Palmieri: "Sono numerose le ricostruzioni presenti, dai triremi ai quadri dell'epoca romana costruiti

per affrontare le guerre puniche; dalle navi le cui tecnologie sono utili ancora oggi alle macchine imbarcate sui primi

piroscafi in età repubblicana, che fecero la differenza nella battaglia con i cartaginesi grazie a sistemi di sicurezza

innovativi" (ibidem). E ancora: "Ci sono pure: la nave liburna, il cui relitto è all'interno del porto; armi in grado di

sparare con 500 metri di gittata; opere visionate da Pietro e Alberto Angela (e questo già spiega l'enorme importanza

del Museo - ndr ) per dimostrare che i romani erano costruttori moderni. Tramite accordi con la Biblioteca

Ambrosiana siamo pronti a far venire qui i disegni di Leonardo da Vinci e abbiamo un mare di idee per parlare anche

di Medioevo e Rinascimento" (ibidem). Per concludere una stilettata al vetriolo:" Non mettere una ricchezza del

genere a disposizione del circuito crocieristico, non dà rilevanza all'altissimo

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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valore storico della nostra città". Così parlò Palmieri e c'è da chiedersi con amarezza come sia possibile che i

nostri amministratori, impegnati a sparare un giorno sì e l'altro pure annunci sfolgoranti che finiscono inesorabilmente

nel dimenticatoio, non si rendano conto che disporre di una risorsa così eccezionale( per giunta a costo zero) e non

trarne profitto significa non avere una larga visione su ciò che si riveli fruttuoso per lo sviluppo della città.E a

sintonizzarsi sulla stessa lunghezza d'onda del Palmieri sono i consiglieri del M5S Lucernoni, Leccis e D'Antò con

quest'ultimo rammaricato per la mancata attuazione di un progetto "meticolosamente preparato- afferma - e pertanto

con la colossale capacità di arricchire il territorio" (Civonline, 11 novembre). Dai pentastellati inoltre viene rimarcato

che "dopo un impegno instancabile e collaborativo con l'ufficio Demanio del Comune e La Capitaneria di Porto

eravamo riusciti a gettare le basi per l'apertura di una mostra nel prestigioso Mastio del Forte a cura del Centro

Archeologico Studi Navali, che ha organizzato esposizioni prestigiose in tutta Europa. L'intero allestimento è fermo al

2019 ovvero da quando il centrodestra s'è insediato al Pincio" (ibidem). E infine: "Questa situazione ci rattrista

profondamente poiché crediamo che il Museo darebbe lustro alla città e creerebbe opportunità per le generazioni

future. Malgrado la forte delusione continueremo a lavorare per trovare una soluzione a questa situazione e garantire

che il Museo possa aprire le porte per goderne i benefici" (ibidem). Allora ? Inutile avventurarsi in commenti: non

riuscirebbero ad esprimere la delusione che si prova per la mancata concretizzazione di una maiuscola iniziativa

snobbata da una classe politica evidentemente (e assurdamente) miope. La terza ed ultima notizia ha il sapore

dell'incredibilità e invece è così reale da lasciare di sasso. Il suo titolo ? Eccolo: " Riqualificazione della Ficoncella,

progetto dimenticato nel cassetto" (Civonline.it, 6 novembre). Beh, a chi distrattamente non abbia seguito la vicenda

del notissimo sito le cui acque sono considerate miracolose, ricordiamo che due anni fa (e ripetesi due anni e non

l'altro ieri) in una serata di fine estate venne allestito un evento sfarzoso (bella gente con sindaco in testa, fasci di luce

abbaglianti, musica e cotillons) per presentare sul megaschermo un favoloso progetto griffato dall'architetto Enza

Evangelista. Da allora, su questa meravigliosa idea dell'assessore di allora Leonardo Roscioni di dotare la città di un

impianto irresistibilmente attrattivo, è calato un silenzio tombale. Che dire ? Si tratta di un altro episodio da

aggiungere alla lunga lista di proclami strombazzati mediaticamente a tutto spiano. E che fanno giri immensi e poi

ritornano. Per dimostrare che non è poi raro che una comunità venga diretta da chi non dirige una mazza. Buon tutto a

tutti. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Sessant'anni di autotrasporto a Civitavecchia: tante le sfide da vincere

CIVITAVECCHIA - Sessant'anni e non sentirli. Sessant'anni nel corso dei quali

i l  Consorzio Autotrasportatori Civitavecchia si è saputo rinnovare,

rispondendo alle richieste del mercato e contribuendo alla crescita del porto,

centro nevralgico ... Condividi CIVITAVECCHIA - Sessant'anni e non sentirli.

Sessant'anni nel corso dei quali il Consorzio Autotrasportatori Civitavecchia si

è saputo rinnovare, rispondendo alle richieste del mercato e contribuendo alla

crescita del porto, centro nevralgico per la categoria rappresentando circa

l'80% del fatturato annuo, rimanendo un punto di riferimento importante, anello

fondamentale della logistica. Il Cac ha festeggiato ieri i 60 anni dalla sua

fondazione, in una sala convegni dell'Adsp piena di operatori e famiglie,

istituzioni e rappresentanti del cluster portuale, presenti per testimoniare la

vicinanza ad una realtà che negli anni ha saputo farsi spazio grazie alla

professionalità e all'efficienza dimostrata; realtà tra le più longeve del Paese,

soprattutto in un periodo dove l'età media di una azienda è di dieci anni. "Tante

realtà, un unico operatore: a 60 anni dalla nascita il consorzio di Civitavecchia

ripercorre le tappe della sua storia e raccoglie le sfide dell'autotrasporto del

domani" è stato il titolo scelto per il convegno, un focus per ripercorrere le tappe più significative della storia del

Consorzio e riflettere sulle sfide che riguarderanno il settore dell'autotrasporto merci italiano nei prossimi anni.

«Questo è un lavoro che può ancora garantire orgoglio e dignità» ha detto il presidente Peppino Loria, che ha

auspicato un sempre maggiore coinvolgimento dei giovani, sui quali non si smette mai di investire, anche in termini di

formazione. «Abbiamo vissuto periodi difficili - ha aggiunto -momenti di crisi come quella più pesante delgi anni '90,

ma le abbiamo sempre superate, mettendo in campo le migliori energie, adeguando le nostre macchine stando dietro

all'evoluzione del porto e contribuendo alla sua crescita». E ha ricordato alcune ultime operazioni importanti, come

l'aver scaricato in due mezze giornate due navi di carbone e rinfuse, portando 55 container a 128 km di distanza

senza un'ora di ritardo o il trasporto di 9700 tonnellate di merci in 24 ore al deposito di Guidonia. «Risposte - ha

aggiunto - che ci riempiono d'orgoglio». Nella sua relazione, il direttore del Cac Patrizio Loffarelli, soddisfatto della

bella festa, ha quindi ripercorso la storia del consorzio, confermando come la realtà sia pronta a raccogliere le sfide

future, garantendo quanto già fatto in questi 60 anni, attraverso la programmazione e la presentazione di proposte

costruttive nei tavoli che li vedono protagonisti. Un atteggiamento, questo, sottolineato anche dal presidente dell'Adsp

Pino Musolino che ha evidenziato proprio lo spirito propositivo del consorzio. «Le sfide sono molte - ha spiegato - e

noi continueremo ad essere un ascoltatore attento, un collaboratore e compagno di strada per un sistema che

funzioni dalla banchina alla fabbrica». Fondamentale, in questo senso, il
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discorso legato alle infrastrutture e alla manutenzione. «Infrastrutture - ha aggiunto Musolino - all'altezza, al passo

con i tempi, eliminando quei colli di bottiglia che rischiano di vanificare il lavoro e la funzionalità del porto stesso».

Davanti al sindaco Tedesco, all'assessore regionale alla Mobilità Fabrizio Ghera, al segretario Generale di Assotir,

Claudio Donati e al Vicepresidente di Federauto nonché manager di Romana Diesel, Massimo Artusi, il direttore

Loffarelli ha richiesto all'Adsp di lavorare sul tavolo del livello dei servizi portuali, ad Assotir la proposta al Governo di

inserire negli appalti pubblici anche la voce del trasporto e alla Regione il finanziamento delle famose Viacard.

©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi.
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La Marina Militare apre le porte del sommergibile Todaro

Sarà visitabile oggi dalle 10 alle 12 e dalle 14,30 alle 17,30. Resterà in porto

fino a mercoledì Condividi CIVITAVECCHIA - Un nuovo gioiello della Marina

Militare italiana apre le porte alla popolazione. Il sommergibile Todaro della

Marina Militare ieri mattina ha ormeggiato nel porto di Civitavecchia, nei pressi

del Forte Michelangelo, dove rimarrà fino al prossimo 22 novembre. Il

sommergibile sarà aperto alle visite della popolazione locale oggi, 19

novembre, dalle 10 alle 12 e dalle 14:30 alle 17:30. Si tratta di iniziative molto

apprezzate dalla cittadinanza come, ad esempio, nel caso delle visite alla

Nave Garibaldi o a Cavour, Duilio e Bergamini che hanno fatto il pieno di

visitatori nelle loro giornate di sosta nello scalo cittadino. Il sommergibile

Todaro è uno dei più della classe U212A della Marina Militare Italiana. È uno

dei due sottomarini della classe Todaro, progettati in Germania, ma costruiti in

Italia da Fincantieri. Si tratta dei sottomarini convenzionali da piccola crociera

(costieri) più moderni al mondo, dotati di propulsione diesel-elettrica affiancata

ad un sistema di cel le a combustibi le indipendente dall 'ossigeno.

©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi.
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Manfredi inaugura il Salone Navigare e dichiara: "La città necessita di un piano concreto
sulla portualità e la diportistica"

Il presidente di Afina, Gennaro Amato, rilancia: "Napoli nel settore nautico sta

registrando notevoli aumenti di fatturato ma ha necessità di un'adeguata

dotazione infrastrutturale". Napoli - Doppia inaugurazione per il Navigare, il

salone nautico internazionale di Napoli organizzato dall'Associazione Filiera

Italiana della Nautica (AFINA) presieduta da Gennaro Amato. Al mattino,

affollando la passeggiata del molo Luise di Mergellina sede dell'evento, un

folto pubblico ha visionato e provato le oltre 100 barche presenti. Poi, alle

15.30, la cerimonia ufficiale con le autorità. Il sindaco di Napoli Gaetano

Manfredi, accolto dal presidente di Afina Gennaro Amato, insieme all'on.

Gimmi Cangiano, al presidente dell'Autorità Portuale Andrea Annunziata, ad

Antonino Della Notte membro di Giunta Camera di Commercio, al presidente

della BCC di Napoli Amedeo Manzo e l'assessore del Comune di Pompei,

Marcello Lala, hanno tagliato il nastro inaugurale e visionato l'esposizione che

presentava, tra l'altro, una nuova banchina galleggiante per l'ormeggio di 40

unità da diporto. "La città merita un piano concreto sulla portualità e sulla

diportistica. Occorre rilanciare Mergellina, i tempi sono maturi e occorre

muoversi con rapidità". Così il sindaco Gaetano Manfredi ha posto l'accento sulle indiscutibili carenze degli ormeggi a

Napoli, e poi ha proseguito: "La proposta di Gennaro Amato sull'ampliamento del Molo Luise coinvolge diverse

competenze e questioni, ma comunque Mergellina ha bisogno di un grande investimento, e abbiamo intenzione di

intervenire sulla parte a terra per riqualificare una zona importante, che ha però delle criticità. Siamo favorevoli

all'ampliamento del porto di Mergellina e a realizzare altri siti di approdo, e bisogna farlo velocemente. Dobbiamo

potenziare la portualità, con investimenti significativi. Come Comune siamo favorevoli a realizzare soluzioni durature

nel tempo e di qualità, che attrae turismo di valore". Ovviamente il Primo Cittadino ha colto anche la necessità di uno

sviluppo e sostegno della filiera nautica che, altrimenti, rischia un crash e una involuzione del settore con conseguenti

perdita di posti lavoro, economia cittadina e la perdita, per indotto, del diportismo nautico: "La cantieristica nautica

campana è una risorsa che va rafforzata e sostenuta da chi ha competenze sulla politica industriale. Chiaramente,

avere approdi sufficienti è un modo per sostenere questa filiera produttiva importante che porta lavoro e valore in

città". Gennaro Amato, incoraggiato dalle affermazioni del sindaco Manfredi, ha ribadito: "Benvenga il sostegno

all'industria nautica che, specie nel segmento delle imbarcazioni dai 5 ai 12 metri, sta registrando notevoli incrementi

di fatturato. Tuttavia, a ciò non corrisponde un'adeguata dotazione infrastrutturale e Napoli è l'esempio di quanto sia

necessario intervenire al più presto per avere un numero maggiore di posti-barca". Da tempo, infatti è pronto il

progetto che Afina cerca di portare a buon fine con l'allungamento del molo di sopraflutto di Mergellina di 250 metri,
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utilizzando gli scogli, e realizzando 6 pontili galleggianti perpendicolari da 100 metri lineari ognuno in modo da

ottenere 1200 metri lineari di attracco con la possibilità di ormeggiare 350-400 imbarcazioni. Intanto il salone

Navigare, che sarà aperto sino a domenica 26 novembre, ha registrato una presenza di crescita sia di espositori e

cantieri presenti, sia di pubblico che ha affollato l'intera area dell'esposizione di Mergellina. Questi gli orari del

NAVIGARE: sabato e domenica 10.30-17.30 / lunedì - venerdì: 12.30 - 17.00. Accesso libero e gratuito. Info

www.afina.it.
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Apre Navigare 2023, Amato (AFINA): "A Napoli serve un numero maggiore di posti-barca"
(VIDEO)

NAPOLI - Doppia inaugurazione per i l  Navigare, i l  salone nautico

internazionale di Napoli organizzato dall'Associazione Filiera Italiana della

Nautica (AFINA) presieduta da Gennaro Amato. Al mattino, affollando la

passeggiata del molo Luise di Mergellina sede dell'evento, un folto pubblico ha

visionato e provato le oltre 100 barche presenti. Poi, alle 15.30, la cerimonia

ufficiale con le autorità. Il sindaco di Napoli Gaetano Manfredi, accolto dal

presidente di Afina Gennaro Amato, insieme all'on. Gimmi Cangiano, al

presidente dell'Autorità Portuale Andrea Annunziata, ad Antonino Della Notte

membro di Giunta Camera di Commercio, al presidente della BCC di Napoli

Amedeo Manzo e l'assessore del Comune di Pompei, Marcello Lala, hanno

tagliato il nastro inaugurale e visionato l'esposizione che presentava, tra l'altro,

una nuova banchina galleggiante per l'ormeggio di 40 unità da diporto. "La città

merita un piano concreto sulla portualità e sulla diportistica. Occorre rilanciare

Mergellina, i tempi sono maturi e occorre muoversi con rapidità". Così il

sindaco Gaetano Manfredi ha posto l'accento sulle indiscutibili carenze degli

ormeggi a Napoli, e poi ha proseguito: "La proposta di Gennaro Amato

sull'ampliamento del Molo Luise coinvolge diverse competenze e questioni, ma comunque Mergellina ha bisogno di un

grande investimento, e abbiamo intenzione di intervenire sulla parte a terra per riqualificare una zona importante, che

ha però delle criticità. Siamo favorevoli all'ampliamento del porto di Mergellina e a realizzare altri siti di approdo, e

bisogna farlo velocemente. Dobbiamo potenziare la portualità, con investimenti significativi. Come Comune siamo

favorevoli a realizzare soluzioni durature nel tempo e di qualità, che attrae turismo di valore". Ovviamente il Primo

Cittadino ha colto anche la necessità di uno sviluppo e sostegno della filiera nautica che, altrimenti, rischia un crash e

una involuzione del settore con conseguenti perdita di posti lavoro, economia cittadina e la perdita, per indotto, del

diportismo nautico: "La cantieristica nautica campana è una risorsa che va rafforzata e sostenuta da chi ha

competenze sulla politica industriale. Chiaramente, avere approdi sufficienti è un modo per sostenere questa filiera

produttiva importante che porta lavoro e valore in città". Gennaro Amato, incoraggiato dalle affermazioni del sindaco

Manfredi, ha ribadito: "Benvenga il sostegno all'industria nautica che, specie nel segmento delle imbarcazioni dai 5 ai

12 metri, sta registrando notevoli incrementi di fatturato. Tuttavia, a ciò non corrisponde un'adeguata dotazione

infrastrutturale e Napoli è l'esempio di quanto sia necessario intervenire al più presto per avere un numero maggiore

di posti-barca". Da tempo, infatti è pronto il progetto che Afina cerca di portare a buon fine con l'allungamento del

molo di sopraflutto di Mergellina di 250 metri, utilizzando gli scogli, e realizzando 6 pontili galleggianti perpendicolari

da 100 metri lineari ognuno in modo da ottenere 1200 metri lineari di attracco con la possibilità di ormeggiare 350-400
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imbarcazioni. Intanto il salone Navigare, che sarà aperto sino a domenica 26 novembre, ha registrato una presenza

di crescita sia di espositori e cantieri presenti, sia di pubblico che ha affollato l'intera area dell'esposizione di

Mergellina. Questi gli orari del NAVIGARE: sabato e domenica 10.30-17.30 / lunedì - venerdì: 12.30 - 17.00. Accesso

libero e gratuito. Info www.afina.it.
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"ETNA23 - Il Meeting del Buongoverno"

dibattiti | - Taormina - 10:40 Durata: 8 ore 24 min Apertura meeting e saluti

istituzionali: Marco Falcone (Commissario prov. FI Catania), Bernardette

Grasso (Commissario prov. FI Messina), Marcello Caruso (Commissario

regionale FI Sicilia). Ore 10.15 Imprese e innovazione, dalle parole ai fatti.

Introduce: Gaspare Vitrano (Deputato FI Ars, presidente Comm. Attività

produttive), Fabio Scaccia (Amministratore unico Farmitalia spa), Edy Tamajo

(Assessore regionale Attività Produttive Regione Siciliana), Chiara Tenerini

(Deputato FI), Mauro D'Attis (Deputato FI, Vicepresidente Commissione

Antimafia), Maria Tripodi (Sottosegretario di Stato al Ministero degli Affari

esteri), Valentino Valentini (Viceministro delle Imprese e del Made in Italy).

Modera: Giacinto Pipitone - Giornale di Sicilia. Ore 11.15 Ponte e infrastrutture

per la crescita del sud. Introduce: Francesco Cannizzaro (Vicecapogruppo FI

Camera), Gaetano Vecchio (Direttore generale Cosedil spa), Francesco Di

Sarcina (Presidente Autorità di sistema portuale Sicilia Orientale), Ida Nicotra

(Ordinario Unict, Cda Stretto di Messina spa), Dario Lo Bosco (Presidente

RFI), Erica Mazzetti (Deputata FI, componente Comm. Trasporti Camera),

Tullio Ferrante (Sottosegretario di Stato alle Infrastrutture). Modera: Giuseppe Ardica - Rai Tgr Sicilia. Ore 12.15

Forza Italia, il partito della libertà che serve all'Italia. Coordina: Maurizio Gasparri - Responsabile nazionale Enti Locali

FI. Intervengono: Alessandro Cattaneo (Deputato e Resp. Nazionale Dipartimenti FI), Andrea Orsini (Deputato FI,

Vicepr. Delegazione italiana Assemblea parlamentare Nato), Francesco Battistoni (Deputato FI, vicepresidente

Commissione Ambiente), Giuseppe Mangialavori (Deputato FI, presidente Commissione Bilancio Camera), Alberto

Barachini (Sottosegretario Presidenza del Consiglio con delega Editoria), Paolo Zangrillo (Ministro per la Pubblica

Amministrazione). Ore 15 Giovani e politica, per una nuova classe dirigente. Introduce: Paolo Emilio Russo (deputato

FI). Coordina: Antonio Montemagno (Coordinatore FI Giovani Sicilia). Intervengono: Piermaria Capuana, Roberto

Pellizzaro (Vicepresidente YIDU), Matteo Randazzo, Fabrizio Tantillo, Salvo Coco, Giovanni Petralia, Antonio

Villardita, Salvo Tomarchio, Simone Leoni, Riccardo Gennuso (Deputato FI Ars), giovani e militanti azzurri. Conclude:

Stefano Benigni - Coordinatore nazionale FI Giovani In contemporanea, in Sala Etna: Assemblea regionale

AZZURRO DONNA con l'intervento della coordinatrice nazionale Catia Polidori. Ore 16,30 Riforma della giustizia,

riforma deli italiani. Introduce: Stefano Pellegrino (capogruppo FI Ars), Pietro Pittalis (Vicepresidente Commissione

Giustizia Camera), Nazario Pagano (Presidente Commissione Affari Istituzionali), Matilde Siracusano

(Sottosegretario di Stato per i Rapporti con il Parlamento), Francesco Paolo Sisto (Viceministro alla Giustizia).

Coordina: Tommaso Calderone - Capogruppo FI Commissione Giustizia Camera. Ore 17.30 Il mondo che cambia.

Per un nuovo ruolo
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dell'Italia. Intervengono: Alessandro Battilocchio (Deputato FI, presidente Com. Sicurezza Città e Periferie),

Deborah Bergamini (Deputata FI, vicepresidente Gruppo PPE Assemblea Consiglio d'Europa), Stefania Craxi

(Senatrice FI, presidente Commissione Affari Esteri), Raffaele Nevi (Vicecapogruppo vicario Camera e portavoce

nazionale FI), Giorgio Mulè (Vicepresidente Camera dei Deputati). Modera: Gaspare Borsellino - Direttore Agenzia

Italpress. Ore 19 Forza Italia centro di gravità permanente della politica italiana. Intervengono: Roberto Occhiuto

(Presidente Regione Calabria), Renato Schifani (Presidente Regione Siciliana), Fulvio Martusciello (Eurodeputato e

capodelegazione FI-PPE al Parlamento Europeo), Paolo Barelli (Presidente Gruppo FI Camera), Licia Ronzulli

(Presidente Gruppo FI Senato), Maurizio Gasparri (Vicepresidente Senato della Repubblica). Modera: Mario Barresi -

Inviato La Sicilia.
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Uiltrasporti, le Autorità di Sistema Portuale devono mantenere la loro natura giuridica
pubblica

Tarlazzi e Odone: il lavoro portuale sia riconosciuto come usurante «Le

Autorità di Sistema Portuale devono mantenere la loro natura giuridica

pubblica». Lo hanno ribadito il segretario generale e il segretario nazionale

della Uiltrasporti, Claudio Tarlazzi e Marco Odone, commentando il dibattito di

questi giorni intorno ai lavori della Commissione Trasporti alla Camera sulla

riforma della legislazione portuale. «È importante - hanno sottolineato - che

rimanga centrale il valore dell'impianto regolatorio incentrato sul contesto

pubblicistico perché questo tipo di regolazione ha garantito lo sviluppo

equilibrato dei porti tra interesse pubblico, interessi privati e la tutela dei

lavoratori che sono un parte fondamentale della portualità». «Consideriamo il

dibattito sulla natura giuridica delle Autorità di Sistema su eventuali

privatizzazioni dei porti che non sono del tutto scongiurate, e più direttamente

sulle questioni che riguardano i lavoratori - hanno spiegato i due rappresentanti

del sindacato - degli elementi di grave incertezza e confusione che

preoccupano e rischiano inoltre di rallentare la programmazione degli

investimenti per lo sviluppo della portualità. Altrettanto preoccupante è la

mancanza di attenzione da parte del governo su questi temi e anche per questo abbiamo proclamato lo sciopero che

si è tenuto ieri». «I lavoratori dei porti, nonostante i progressi della tecnologia - hanno evidenziato inoltre Tarlazzi e

Odone - sono esposti a rischi di infortuni e a condizioni microclimatiche estreme, continuiamo quindi a chiedere che

questo tipo di lavoro sia riconosciuto come usurante anche dalle norme sul piano previdenziale. In questo senso va

concretizzata la norma che prevede l'istituzione del fondo per l'anticipo pensionistico di questi lavoratori, un fondo che

ormai conta quasi due anni di ritardo dalla nascita della norma e per il quale c'è invece grande necessità. La norma tra

l'altro vede le parti datoriali e sindacali concordi sulla sua necessità per agevolare il turnover e per questo hanno

deciso di sostenere il finanziamento oltre a quanto previsto dalla norma che usa una parte delle tasse sulle merci».

«Su questi temi - hanno concluso - la Uiltrasporti non ha intenzione di abdicare e quindi saranno sempre al centro delle

nostre iniziative sindacali e di mobilitazione».

Informare
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